Les/bi/schwule Info:

Das Wintersemester 1999/2000 ist vorbei, somit schloss auch das les/bi/schwule Tutorium wieder seine Pforten. Wobei es bei diesem Tutorium eine kleine Prämiere gab, denn es wurde erstmals zur Gänze in den Räumlichkeiten der TU Graz abgehalten.



Roland Reicher

Referent für Gleichgeschlechtliche Lebensweisen

Das erste Treffen fand am 10. November 1999 statt, bei dem die "Tutlinge" die Möglichkeit hatten sich bei einem Buffet näher kennenzulernen und ihre Scheu abbauen konnten. In den darauffolgenden Wochen wurden Themen wie Comming Out, Geschichtliches, Menschenrechte, "Wie sage ich's meinen Eltern" sowie Literarisches behandelt. Auch wurde auf einen Streifzug durch die Grazer les/bi/ schwule Szene nicht vergessen. Als Abschluss gab es noch ein Kochduell im feel free (Rapoldgasse 24).

Bibliothek

Eine weitere Neuerung ist die les/ bi/schwule Bibliothek: Rund um das Thema Homo/Bisexualität gibt es eine Reihe an Büchern (Liste liegt im Referat für gleichgeschlechtliche Lebensweisen auf) die kostenlos entlehnt werden kön-

Les/bi/schwules Unifest:

Am 25. Mai 2000 ist es wieder soweit, das les/bi/schwule Unifest wird heuer zum zweiten mal im P1 Fover gefeiert, der Beginn ist für 21 Uhr angesetzt. Die Eintrittskarten sind ab sofort auf der HTU zum Vorverkaufspreis von 40 öS erhältlich. Apropos Verkauf: Gerne akzeptieren wir Eure VISA / MasterCard / Diners Club Kreditkarte_für alle Ausgaben beim Fest als auch beim Kartenvorverkauf auf der HTU.

Bis dahin wünsche ich Euch ein angenehmes Sommersemester 2000 und freue mich jetzt schon auf ein Wiedersehen beim les/bi/ schwulen Unifest.

Unsere Homepage: bttp://www.gaystudent.at

Email: tu@gaystudent.at sowie gay@oeb.tu-graz.ac.at

Di 18.00 - 19.00 Lessingstrasse 27, Sprechstunde: Telefon:

0316/873DW5122 oder tgl. 0676/3054896.

Toningenieurs Info

AES - Convention, Paris

Im Rahmen der AES (Audio Engineering Society) wurde in Paris vom 22. bis 24. Februar 2000 eine Tontechnik - Convention abgehalten. Sämtliche, wichtigen Firmen und großteils auch Universitäten/ Fachhochschulen hatten in dieser Messe einen Ausstellungsplatz. Wir, die AES Student Section Graz (hauptsächlich Toningenieursstudenten), waren natürlich dabei und informierten uns dort über einige sehr interessante Produkte und neue Technologien. Außerdem versuchten wir Kontakte mit anderen Hochschulen aufzubauen, um mehr Ausbildungsmöglichkeiten im Rahmen eines Auslandsstudienjahres zu erhalten. Durch die Informationsfülle und den Zeitmangel während der Messe, kam die Stadt selbst leider etwas zu kurz. Außerdem waren wir einige der wenigen Universitäten, die nicht mit einem eigenen Ausstellungsplatz vertreten waren und haben uns deshalb fest vorgenommen das nächste Mal selbst auszustellen. Wir hoffen dabei natürlich auf die Unterstützung der TU und der KU, da wir ohne finanzielle Mittel und technische Ausstattung keine Möglichkeit dazu haben.

Wer übrigens Interesse an der AES Student Section hat, und Mitglied werden will, soll einfach beim nächsten Stammtisch vorbeikommen. Auch alle Nichttoningenieure sind natürlich recht herzlich dazu eingeladen.

Stammtisch,...

Da es wieder sehr viel Neues zu berichten gibt, haben wir beschlossen noch vor den Osterferien einen Toningenieur-Stammtisch zu organisieren. Wir brauchen noch Vorschläge und Interessenten, die Lust hätten an einigen Veranstaltungen und Projekten mitzuarbeiten:

- P1-Fest (von Toningenieuren organisiert)
- Radio Helsiniki 92.6
- · Messe (Aufbau, Standbetreuung,...)

Genaue Informationen und Daten gibt's dann beim Stammtisch

Dienstag 11. April 20 Uhr in der Traminer Weinstube

Homepage

Schaut mal vorbei: http://oeh.tu-graz.ac.at/~audio

Schöne Grüße von der **StrV Toningenieur**

